
Consiglio Comunale INT 382 / 2022

INTERPELLANZA 

OGGETTO: QUALCUNO HA VISTO GLI ATP FINALS?

PREMESSO CHE

- il 13 novembre, tra meno di due mesi, avranno inizio le ATP Finals, il torneo professionistico di
tennis più importante dopo le quattro prove del Grande Slam;

- Il sito lavoceditorino riporta le seguenti dichiarazioni del Sindaco Lo Russo in campagna elettorale
in data 29-09-2021 Abbiamo questo grande appuntamento con le Atp Finals, ma io non ho visto
neanche in un negozio una locandina che ne parli”
una delle critiche sollevate alla prima edizione torinese delle Finals, da parte dell’attuale Sindaco, è
stata la troppa centralizzazione secondo quanto riferisce il sito futuranews: “oltre piazza Castello,
piazza San Carlo e Pala Alpitour, il clima delle Atp non si è sentito. La popolazione, i commercianti
e anche i turisti hanno avuto poco ritorno non solo in periferia, ma anche fuori dal centro in senso
stretto”, queste le dichiarazioni dello stesso Sindaco riportate dalle varie testate cittadine a posteriori
dell'evento che continuano così: “Ci piacerebbe che gli eventi fossero coinvolgenti per una fetta
ampia della popolazione, non solo per quelli direttamente interessati, o per passione o per motivi
professionali.”.

CONSIDERATO CHE

- siamo al 30 di settembre 2022 e la Città sembra ancora inconsapevole della manifestazione, non si
vedono  in  giro  cartelloni  pubblicitari  né  locandine  o  depliant  illustrativi,  non  si  riscontra
comunicazione da parte della Città volta a pubblicizzare l’evento che per la seconda volta approda
nel territorio;

- è necessario intercettare le occasioni che ci sono, le ATP è una di quelle grandi occasioni, per
aprirsi portando Torino nel mondo e facendola conoscere a imprenditori e operatori mondiali in
maniera  che conoscendo la  Città  siano incentivati  a  realizzare  qui  le  loro  attività  creando così
occasioni di lavoro ed economiche rilevanti.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:
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- quali saranno le attività distribuite nella città?
- quali saranno gli eventi off?
- come saranno coinvolti i circoli sportivi di tennis della Città?
- come saranno coinvolte le scuole?
-  se  esiste  un  programma  per  coinvolgere  delegazioni  internazionali  per  promuovere  la  città
all'estero
- in che modo si pensa di incentivare la disciplina del tennis nella città
- come si pensa di coinvolgere il centro città all'interno della manifestazione?

Torino, 03/10/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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